

FDP Wiesbaden

ERFOLGREICHER LANDESPARTEITAG FÜR WIESBADEN

01.04.2015

PRESSEMITTEILUNG VOM 01.04.2015

NORMAN GABLER WIEDER IN LANDESVORSTAND GEWÄHLT

Erfolgreich verlief der FDP-Landesparteitag für die 17 Wiesbadener Delegierten in Wetzlar.

Der Kreisvorsitzende der Wiesbadener Freien Demokraten, Norman Gabler wurde wiederholt in den Landesvorstand der Hessischen FDP gewählt. Gabler erhielt 80,9% der Stimmen. Damit tritt der Wiesbadener Unternehmer und Familienvater seine zweite Amtszeit an. "Ich bin sehr glücklich über dieses Ergebnis und den erneuten Vertrauensbeweis. Wie bisher, möchte ich mich verstärkt bei der innerparteilichen Reorganisation der Partei beteiligen und dabei meine unternehmerische Erfahrung einbringen. Darüber hinaus werde ich mich weiterhin für eine vernünftige Energie- und Wirtschaftspolitik engagieren und dabei meine Heimatstadt Wiesbaden besonders im Auge behalten", so Gabler.